

Miércoles 02 de Marzo del 2011

El Financiero México refuerza su blindaje; cuenta con casi 200 mil mdd Clara Zepeda Hurtado Las condiciones financieras nacionales e internacionales han permitido al Banco de México (Banxico) superar sus estimaciones de acumulación de reservas internacionales antes de tiempo, las cuales ya rebasaron la barrera de los 120 mil millones de dólares. Hace un año, la autoridad monetaria reafirmó que la fuente más importante de acumulación de reservas proviene de las compras de dólares que el instituto central hace directamente a Petróleos Mexicanos (Pemex) y al gobierno federal. "Con base en la información disponible, la acumulación de reservas internacionales a través de la fuente principal será cercana a 20 mil millones de dólares para el periodo 2010-2011", estimó el Banxico cuando anunció el regreso de las opciones de venta de dólares. P.C. reservas internacionales Desaceleración en ingresos por remesas familiares (Marcela Ojeda Castilla) El monto de remesas familiares que ingresan al país continuó desacelerándose en los últimos tres meses, luego de que en enero ascendió a mil 401.8 millones de dólares. Esto refleja una disminución de 304.8 millones con relación al dato de diciembre, mientras que frente a lo captado en noviembre resultaron inferiores en 227.4 millones de dólares. Sin embargo, en su comparación anual, la entrada de estos recursos al país muestra un incremento de 5.8 por ciento, al pasar de mil 324.34 millones a mil 401.80 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). P.C. remesas Inseguridad, principal obstáculo para el crecimiento Marcela Ojeda Castilla La inseguridad pública continúa como el principal factor que en los próximos seis meses podría limitar el ritmo de la actividad económica, incluso por encima de la falta de reformas estructurales, consideraron los especialistas en economía del sector privado consultados por el Banco de México (Banxico). De acuerdo con los resultados de la encuesta realizada en febrero por el banco central, para 23 por ciento de los analistas la principal amenaza para el crecimiento es la inseguridad, mientras que para otro 20 por ciento es la falta de cambios estructurales. P.C. inseguridad, crecimiento económico Mezcla mexicana, sobre 100 dpb por primera vez desde septiembre de 2008 Clara Zepeda Hurtado La propagación de los enfrentamientos en el mundo árabe volvió a disparar las cotizaciones del petróleo y de los metales, en medio de temores por la inflación, ya que tanto el oro como la plata son considerados fuentes de valor en tiempos de alzas en los precios al consumidor y al productor. De acuerdo con Petróleos Mexicanos, la mezcla mexicana de exportación superó los cien dólares por barril por primera vez desde el 26 de septiembre de 2008, al cerrar ayer en 100.98 dólares, con una ganancia de 3.13 por ciento respecto a su cotización previa. Ante la inquietud que generan las revueltas en los países árabes, el crudo mexicano ganó 3.06 dólares, que lo llevó a superar, antes que el WTI, los cien dólares al cierre de la jornada P.C. mezcla mexicana, petróleo Pide EU a economías emergentes mejorar ofertas de apertura de mercados WASHINGTON, 1 de marzo.- Casi una década de trabajo para forjar un nuevo acuerdo mundial de comercio podría terminar siendo irrelevante, a menos que las grandes potencias emergentes como China, Brasil e India hagan mejores ofertas de apertura de sus mercados, dijo hoy el gobierno estadounidense. "Para que estas negociaciones sigan siendo trascendentes, ellas deben enfrentar al mundo tal como es y como será en las próximas décadas", señaló la oficina del representante comercial de EU en un informe anual que delinea la agenda en la materia del presidente Barack Obama. Planteó que "las normas para el comercio global deben actualizarse para reflejar el crecimiento de las potencias económicas emergentes". P.C. apertura comercial, países emergentes Sugiere Concamin simplificar esquema de devolución del IVA Isabel Becerril Los priistas continúan con la promoción de su iniciativa de reforma fiscal entre el sector privado, y ahora le tocó el turno al sector industrial, que propuso a los legisladores del tricolor mantener la deducibilidad de los sueldos y salarios de la base del Impuesto Sobre la Renta (ISR). Si no se permite esa deducibilidad, se estará incentivando la proliferación de esquemas de evasión fiscal (cooperativas, sindicatos y el outsourcing), amén de ir en contra del objetivo de generar nuevos empleos, además de que agudizará el problema del sistema de pensiones en el país, argumentaron los empresarios. En la discusión en torno a la propuesta fiscal del presidente de la Mesa Directiva del Senado, Manlio Fabio Beltrones, los miembros de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) hicieron notar que al no existir reglas que limiten la operación del esquema simplificado para el pago de ISR puede prestarse a un abuso por parte de los contribuyentes. P.C. impuestos, reforma fiscal, IVA Prevé Sagarpa alza en el precio del grano básico (Oved Contreras / Finsat) BOCA DEL RÍO, Ver., 1 de marzo.- El secretario de Agricultura, Francisco Mayorga, reiteró que no habrá desabasto de maíz en el país como consecuencia de las afectaciones que registran los estados productores del norte por las heladas. Y aunque aceptó que se prevé un alza en el precio del grano, aclaró que se deberá a factores de los mercados mundiales. No obstante, aseguró, el gobierno federal toma medidas para prevenir cualquier problema con el abasto local. En conferencia de prensa dijo que en la última década el país registró un avance sostenido de 3.3 por ciento en la producción nacional de maíz, que es mayor al índice de crecimiento y demanda poblacional. P.C. granos, maíz, precios Inseguridad, obstáculo para el desarrollo de la industria (Gabriela Chávez / Finsat) GUADALAJARA, Jal., 1 de marzo.- A la importación indiscriminada de calzado chino se le sumó la inseguridad como otro obstáculo para el desarrollo de la industria, señaló el dirigente del gremio, Juan Alonso Niño Cota. Actualmente las empresas están erogando costos adicionales en la contratación de primas para asegurar el traslado de mercancías, añadió al presentar las estrategias que aplicará el sector en 2011. Estimó que 70 por ciento de los fabricantes recurren a la contratación de compañías aseguradoras o transportistas que incluyen la cobertura del producto en traslado. P.C. inseguridad, industria, calzado Negociaciones para el TLC México-Perú, en recta final Ivette Saldaña En menos de dos semanas, las autoridades de México y Perú lograron negociar las ventajas preferenciales que darán a 23 de los 30 agroproductos que falta definir en lo que será su tratado de libre comercio (TLC). Así sólo falta negociar las ventajas preferenciales que se les darán a siete bienes del sector agrícola, lo cual indica que el proceso está próximo a finalizar exitosamente. Bruno Ferrari, titular de la Secretaría de Economía (SE), dijo que "se va haciendo cada vez más pequeña la brecha de los productos; tengo entendido que son sólo siete de los que seguimos platicando con algunas organizaciones agropecuarias para poder llegar al resultado que estamos buscando. P.C. acuerdo comercial, TLC, Perú Se dispara el factor de la inseguridad como limitante de la economía Antonio Sandoval La percepción de violencia entre especialistas del sector privado se ha

disparado 20 puntos porcentuales en los últimos 14 meses y durante el año más reciente el incremento fue de 14 puntos. De hecho, en la encuesta de febrero dicho factor aparece ya como el que más podría moderar el ritmo de la actividad económica en los próximos meses, superando al de la ausencia de cambios estructurales en México, y también al que se define como la debilidad del mercado y de la economía mundial. El aumento en la percepción de la violencia llevó a esta medición a su segundo nivel más alto desde que se siguen estas encuestas, al acumular en febrero pasado un total de 23 puntos porcentuales, apenas un punto menos que lo registrado en enero de este mismo año. P.C. inseguridad, crecimiento económico

Reforma Cotiza WTI en dls. 101.84 Reuters New York, Estados Unidos (2 marzo 2011).- El petróleo subía este miércoles, debido a que la escalada de violencia en Libia amenazaba la infraestructura petrolera del país miembro de la OPEP, mientras los mercados se preparaban para una potencial y prolongada interrupción de suministros. Los precios treparon a casi un máximo de dos años y medio ante noticias de que un nuevo ataque aéreo afectó Brega, a unos 2 kilómetros de una terminal petrolera libia, después de que el líder Muammar Gaddafi lanzó una ofensiva por mar y tierra para recuperar el control del este del país. P.C. crudo, petróleo, WTI

Preven lento cambio en sistema monetario Montevideo, Uruguay (2 marzo 2011).- Director de FMI cree que "lentamente" se pasará a un mundo multimonetario El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, opinó que lentamente se va a pasar a un mundo más multimonetario. Strauss-Kahn estimó que si el pueblo chino avanzara hacia la democracia en forma similar al mundo árabe, un cambio demasiado rápido podría ser muy desestabilizante para la economía global. P.C. sistema monetario, FMI

Mejora perfil del empleo Verónica Gascón y Juan Carlos Orozco Ciudad de México (2 marzo 2011).- Las plazas laborales con ingresos de entre tres y seis salarios mínimos empezaron a repuntar, ya que 37.3 por ciento de los empleos generados entre enero de 2010 y el mismo mes del presente año alcanzaron la cifra de 295 mil 106 puestos, de acuerdo con cifras del IMSS. Este comportamiento contrasta con el registrado al cierre del primer semestre de 2010, cuando la generación anual de empleos en este rango de ingresos sólo representó 9.8 por ciento, al ubicarse en 64 mil 434 puestos de trabajo. Sin embargo, los estratos salariales bajos (hasta dos salarios mínimos) siguen ocupando la mayor proporción de las plazas generadas, esto es 46.6 por ciento, entre enero de 2010 y el primer mes de 2011. P.C. empleo

Abre dólar en 12.22 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (2 marzo 2011).- Luego de que ayer la moneda mexicana tuvo un retroceso marginal ante el dólar de Estados Unidos, esta mañana logra una ganancia encontrando soporte en datos positivos del mercado del trabajo americano y dejando en segundo plano la marcha sin dirección de las bolsas de valores globales. En ventanillas de Banamex, el tipo de cambio de menudeo avanza 3 centavos, se compra en 11.82 y se vende en 12.22 pesos por dólar. Para el caso de las sucursales de BBVA Bancomer, el fortalecimiento de la moneda mexicana es más marcado, de 17 centavos, pues el billete americano se ofrece en 12.14 y se recibe en 11.88 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar

Toca oro récord de dls. mil 432 la onza New York, Estados Unidos (1 marzo 2011).- El precio del oro subió este martes para tocar un récord por encima de los mil 432 dólares la onza, debido a compras de refugio ante los disturbios en Libia y la propagación de las protestas en Medio Oriente. En tanto, el alza en los precios del petróleo elevó el atractivo del metal como cobertura contra la inflación. El oro al contado se disparó a un récord de mil 432.10 dólares la onza, superando el máximo de mil 430.95 dólares alcanzado el 7 de diciembre. Luego el metal cotizó en mil 430.69 dólares la onza la tarde del martes, extendiendo su escalada a tres días consecutivos. P.C. oro

Amenaza crudo recuperación global.- AIE Berlín, Alemania (2 marzo 2011).- Los altos precios del petróleo son una amenaza para la recuperación económica global y presentan un desafío que el mundo tendrá que enfrentar a largo plazo, dijo este miércoles el economista jefe de la Agencia Internacional de Energía (AIE). "Se acabó la era del petróleo barato, aunque iniciativas políticas podrían traer precios internacionales más bajos que lo que sería en otros casos", dijo Fatih Birol en una conferencia en Berlín. P.C. petróleo, recuperación económica, energía

Arrancan compras de café Verónica Martínez Ciudad de México (2 marzo 2011).- Por primera vez, México importará café tostado y molido en envases de 40 gramos sin cobrar aranceles. El objetivo es empujar a que las empresas inviertan en estas presentaciones, que son la nueva tendencia de consumo en el mundo, revela información de la Secretaría de Economía. Estos envases, destaca la dependencia, fomentarían el consumo de aromático en los hogares, ya que contienen café gourmet o leche en polvo, que al colocarlo en cafeteras especializadas se obtiene en menos de un minuto capuchinos, espressos, entre otros. P.C. café, importaciones

El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/183934.html>

Rector ve rezago en ciencia y tecnología Nurit Martínez | El Universal México necesita asegurar su permanencia como nación libre y soberana a través del conocimiento de la ciencia, la innovación y el desarrollo tecnológico, afirmó ayer José Narro Robles, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Comentó que el país se está rezagando en ese campo y en otras áreas, frente a naciones con similar nivel de desarrollo. "Nos estamos quedando atrás en nuestra propia región y México no se lo merece", dijo. Al anunciar la realización del XXIII Congreso de la Asociación Mexicana de Directivos de la Investigación Aplicada y el Desarrollo Tecnológico (Adiat), en la rectoría de la máxima casa de estudios, Narro Robles destacó que "estamos en momentos decisivos y lo que hagamos o dejemos de hacer va a tener repercusiones muy importantes para el futuro". P.C. ciencia, tecnología, desarrollo tecnológico

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/183938.html>

México vive "violencia intensiva": UNESCO Nurit Martínez | El Universal La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) señaló que México vive una "violencia intensiva", y a pesar de que no se le puede considerar como un Estado en "conflicto armado", las muertes por la lucha antinarco en los últimos años superaron las reportadas, hasta 2008, en Afganistán. Al difundir el Informe de Seguimiento de la Educación para Todos en el Mundo 2011, Una crisis encubierta: conflictos armados y educación, esa organización considera que la situación de nuestro país es de "violencia intensiva", puesto que un conflicto armado se diferencia por la intensidad, duración y la extensión geográfica de la violencia en donde se presenta. P.C. inseguridad, educación, UNESCO

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84923.html>

Caen remesas al nivel más bajo desde 2008: Banxico José Manuel Arteaga | El Universal Las familias mexicanas recibieron en enero de 2011 menos remesas de las que obtuvieron al

cierre del año pasado. Ayer, el Banco de México informó que los envíos de dinero que recibió el país, en enero de este año, tuvieron la mayor contracción mensual, desde noviembre de 2008. En su informe, Banxico detalló que en el primer mes del año los envíos de dinero sumaron mil 401 millones de dólares. Los recursos de dinero, en enero de 2011, tuvieron una contracción mensual de 17.86% P.C. remesas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84926.html> Expertos prevén que aumente la inflación José Manuel Arteaga | El Universal Las expectativas de inflación que proyectaron especialistas en economía del sector privado se elevaron a 3.94%, en febrero de este año, el mayor nivel para los últimos nueve meses. En la encuesta de especialistas del sector privado al mes de febrero de 2011, se expone que la última estimación de los analistas era que la inflación anual fuera de 3.91%. Se planteó que uno de cada 10 consultados considera como un factor de preocupación que limitará la actividad económica la inflación y el alza de precios de insumos y materias primas. En México se ha experimentado elevación en productos básicos como maíz y tortilla, la cual en establecimientos se vende en 11 pesos el kilo. P.C. inflación, pronósticos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84927.html> Factores de la competitividad de la pyme en México Víctor G. Sánchez Trejo y Norma A. Hernández* | El Universal Los resultados del primer Análisis para el desarrollo estratégico de la pyme en México revelan que las empresas mexicanas que cuentan con un plan estratégico, invierten en tecnología, cuentan con certificaciones de calidad y con un mayor número de áreas de innovación, en general, tienen mayores posibilidades de ser competitivas en el contexto económico mundial actual. El análisis efectuado por investigadores de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y de la EGADE Business School del Tecnológico de Monterrey, en el marco de la Fundación para el Análisis Estratégico y Desarrollo de la Pequeña y Mediana Empresa (FAEDPYME), muestran los resultados de la percepción que los dueños y altos directivos en la pequeña y mediana empresa (pyme) de México tienen, en cuanto a su funcionamiento. P.C. competitividad, pymes <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84929.html> Abre Pemex a la IP la explotación de crudo David Aguilar Juárez | El Universal Pemex inició la primera ronda para la exploración y explotación de crudo por parte de empresas privadas subcontratadas. Éstas recibirán un pago con base en los volúmenes de producción y al margen del comportamiento del petróleo en los mercados internacionales, informaron funcionarios de la paraestatal. “Inicia una nueva era en materia de hidrocarburos para México”, dijo el secretario de Energía, José Antonio Meade, en su discurso inaugural en el foro “El sector petrolero en México, los Contratos Integrales de Exploración y Producción”. P.C. PEMEX, IP, crudo, explotación <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84930.html> Calderón envía al Senado Estrategia Nacional de Energía Ricardo Gómez | El Universal El presidente Felipe Calderón envió al Senado la Estrategia Nacional de Energía, en la que reconoce que aún existen desafíos “de enorme magnitud para garantizar la seguridad energética del país en el futuro”. A través de la Secretaría de Gobernación, remitió el documento que fue turnado a la comisión de Energía, en el que acepta que el país enfrenta un gran desafío en materia energética, como contar con recursos energéticos de calidad para toda la población, que se obtengan de manera responsable y armónica con el medio ambiente y no comprometan el desarrollo de las futuras generaciones. “Se requiere identificar una ruta de planeación sólida a mediano y largo plazo para orientar los esfuerzos y acciones de gobierno de manera apropiada”, señala el documento. El Presidente detalló que la Estrategia Nacional de Energía 2011-2025 se construyó bajo en tres ejes rectores, que son seguridad energética, eficiencia económica y productiva, y sustentabilidad ambiental. P.C. Estrategia Nacional de Energía, seguridad energética, energía El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/03/02/economia-eu-avanza-lentamente-fed> Economía de EU avanza lentamente: Fed La actividad económica de Estados Unidos siguió ganando fuerza lentamente al inicio de este año, mientras los manufactureros y los minoristas buscaban subir sus precios, dijo este miércoles la Reserva Federal. "Los reportes de los 12 distritos de la Reserva Federal indicaron que el conjunto de la actividad económica siguió expandiéndose a un ritmo moderado en enero e inicios de febrero", dijo la Fed en su informe Libro Beige. Esta información, que se basa en datos suministrados por los distritos regionales de la Fed a lo largo de Estados Unidos, fue recopilada por el Banco de la Reserva Federal de Atlanta hasta el 18 de febrero. P.C. actividad económica, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/03/02/desempleo-sigue-aumentando-espana> Desempleo sigue aumentando en España El número de desempleados en España aumentó 1.6% en febrero frente al mes anterior para situarse en casi 4.3 millones de personas, según cifras publicadas este miércoles por el ministerio de Trabajo. En febrero se registraron 68,260 desempleados más que en enero, por lo que el número de personas sin empleo totaliza los 4.299 millones, según un comunicado del ministerio. Según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), que utiliza un método de cálculo diferente, el desempleo afectaba al 20.33% de la población activa a finales de 2010, el nivel más alto desde 1997. Hace dos años que en España hay más de 4 millones de desempleados, frente a los aproximadamente 2 millones de parados que había en 2007, antes de la crisis económica, y hace uno que ronda el 20% de la población activa, según el INE. P.C. desempleo, España La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/02/sube-brent-18-centavos-se-ubica-en-115-60-dolares> Sube Brent 18 centavos; se ubica en 115.60 dólares Londres. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en abril se cotizaba en 115.60 dólares al inicio de la sesión de este miércoles (08:00 horas GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent subía 18 centavos de dólar (0.16 por ciento) respecto al cierre del martes. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en abril, también a las 08:00 GMT, subía 36 centavos de dólar (0.36 por ciento) y se cotizaba en 100 dólares por barril. P.C. Brent, WTI, petróleo, crudo The New York Times http://www.nytimes.com/2011/03/03/business/economy/03econ.html?_r=1&ref=economy Fed Notes ‘Modest to Moderate’ Growth of Economy By CHRISTINE HAUSER Economic activity in the United States expanded at a “modest to moderate” pace in the early part of the year, as retail sales and manufacturing grew in all but a few regions of the country, according to a survey of the Federal Reserve’s 12 districts released on Wednesday. The central bank survey of economic activity, compiled in what is called the “beige book,” highlighted anecdotal evidence about the pace of the economic recovery. It also said that labor markets improved

modestly across the country, although there were differences in the types of jobs. Some regions noted stronger growth in temporary jobs while others saw an expansion of permanent positions. P.C. actividad económica, libro Beige El País http://www.elpais.com/articulo/economia/paro/bate/record/febrero/elpepueco/20110302elpepueco_2/Tes El paro bate otro récord en febrero LUCÍA ABELLÁN 02/03/2011 El paro no amaina. Cuando la economía española parece iniciar el camino de una lenta recuperación, las cifras del desempleo ponen en duda que lo peor de la crisis haya quedado atrás. El registro de parados volvió a sumar en febrero 68.260 más, un dato algo mejor que el del mismo mes del año pasado pero peor que el de 2008, el primer año de la crisis. También las cifras de contratos registrados y las de afiliación a la Seguridad Social alejan la idea de que el desempleo esté tocando suelo. Las cifras, publicadas esta mañana por el Ministerio de Trabajo, elevan ya el número de parados a 4,29 millones. El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, ya previno ayer con el argumento de que febrero es un mes "habitualmente malo, como enero". Pero la serie histórica de Trabajo revela que solo ha sido malo en los años de crisis. Con alguna excepción, este mes arrojó descensos mensuales del paro hasta 2008, cuando comenzaron las dificultades. El motivo era que febrero suponía una mínima recuperación respecto al mal pie con que arrancaba siempre el desempleo en enero. P.C. desempleo http://www.elpais.com/articulo/economia/destruccion/empleo/acelera/primera/vez/peor/Gran/Recesion/elpepueco/20110302elpepueco_13/Tes La destrucción de empleo se acelera por primera vez desde lo peor de la Gran Recesión ALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 02/03/2011 Los datos laborales de febrero introducen una inesperada escena en el guión de la economía española, en convalecencia desde hace dos años. Lo peor de la peor crisis en más medio siglo se concentró en el tramo final de 2008 y el arranque de 2009. Desde entonces, la destrucción de empleo remite de forma constante, aunque con exasperante lentitud. El Gobierno pensó primero que el mercado laboral sería capaz de revertir la situación y sumar puestos de trabajo en la segunda mitad de 2010, para luego aplazar el cambio de tendencia a los trimestres finales de 2011. Lo que no estaba previsto era que la destrucción de empleo volviera a acelerarse, que es lo que pasó el mes pasado. El número medio de afiliados a la Seguridad Social en febrero se quedó en 17.347.094 personas, según los datos que ha divulgado el Ministerio de Trabajo. Los expertos suelen utilizar los datos de afiliación como una de las aproximaciones más fiables al nivel de empleo en una economía. Y como viene ocurriendo desde 2008, ese indicador muestra en febrero una caída en el número de ocupados respecto al mismo mes del año anterior; en este caso son 225.257 afiliados menos que en febrero de 2010. Lo llamativo es que, a diferencia de los últimos 21 meses, ese retroceso ha ido a más, no a menos. La variación interanual es ahora del -1,3%, cuando en enero fue del -1,05%. P.C. desempleo http://www.elpais.com/articulo/economia/BCE/revisara/manana/proyecciones/inflacion/elpepueco/20110302elpepueco_16/Tes El BCE revisará mañana sus proyecciones de inflación EFE - Bruselas - 02/03/2011 El Banco Central Europeo (BCE) revisará mañana al alza, con toda probabilidad, sus proyecciones de inflación para la zona del euro para este año por encima del 2% y dará a conocer su estrategia de liquidez. Por ello, los analistas consideran que la entidad monetaria también comenzará a preparar a los mercados para una subida de los tipos de interés, probablemente en la segunda mitad del año, con un endurecimiento de su discurso sobre la inflación. Actualmente la tasa rectora del BCE se sitúa en el 1 % y la inflación de la zona del euro subió en febrero hasta el 2,4 %. El objetivo del BCE es mantener la inflación en tasas inferiores aunque próximas al 2% a medio plazo. Sin embargo, una rápida subida de los tipos de interés lastraría el crecimiento de los países periféricos de la zona del euro, como Grecia, Irlanda, Portugal y España, y dificultaría su salida de la crisis. P.C. inflación, Banco Central Europe